



Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON PRESIDENCIABLES

Fecha: 17 de marzo de 2005.

Hora: 17:30- 18:40

Lugar: El Raizón

Participan por Presidenciables:

Eduardo Montealegre, José Antonio Alvarado, Mario Rappaccioli y Miguel López.

Participan por el IRI:

Gilberto Valdez y Pilar Martínez

Acompañan al Presidente:

Ernesto Leal, Ariel Montoya y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones

- Se considera conveniente que el Presidente Bolaños medie en el problema de los Conservadores.
- Acuerdan el jueves 14 de abril para la firma de documento de adhesión.
- Se acepta propuesta de Valdez de que el documento se firme ahora en abril y que Eduardo Montealegre se agregue a finales de julio o cuando lo desee (con ausencia de Montealegre).
- Los presentes harán llegar al Presidente Bolaños sus respectivo listado de posibles miembros del Consejo de la Alianza lo más pronto posible.
- Se acuerda que el Consejo debe presentar diseño de elección y designación a más tardar el 15 agosto.
- Se sugiere que el que salga de segundo en la encuesta para candidato a presidente por la Alianza puede ser 1° en la lista para Diputado Nacional.

Temas Abordados:

- 1) Crisis del Partido Conservador.
- 2) Caso Herty Lewites.
- 3) Elecciones internas de la Alianza.
- 4) Firma Documento de la Alianza.
- 5) Estructura de Dirección de la Alianza.

Gilberto Valdez entrega documento que resume las coincidencias de la reunión anterior. Comenta que queda pendiente qué pasa con el segundo lugar y ?.

1) Crisis del Partido Conservador

Gilberto Valdez advierte sobre posible "secuestro" del Partido Conservador, a la vez, sugiere que ese embate contra el PC se deba a que se haya filtrado que existe un compromiso de este grupo que el candidato a Vicepresidente para el 2006 de esta Alianza sea un Conservador.

Sobre el tema de las arremetidas contra el Partido Conservador, Mario Rappaccioli informa que la Asamblea Nacional votó para investigarlo por compra de terreno de Price Smart y a la vez explica validez de esa transacción. Informa que William Báez, Yalí Molina y Ariel Granera impugnaron elecciones internas del PC y advierte peligro de la misma para la Alianza y en beneficio a propósitos de los caudillos. Comenta que Ariel Granera propuso 4 puestos para ellos en la directiva como solución al problema del, lo que Rappaccioli desestima por los riesgos de que los conflictos se trasladen al seno de la directiva del PC. Ernesto Leal respalda a Rappaccioli con un comentario sobre problemas anteriores con los ALCONES. Por su parte Gilberto Valdez le recuerda a Rappaccioli que como político debe ceder algunas posiciones en la directiva (unos 2 cargos al menos) para solucionar problemas.

Se hace una revisión de los partidos que puedan servir de "vehículo" a la Alianza y se concluye que todos tienen alguna forma de ser afectados por los caudillos.

Gilberto sugiere que la solución de retiro de impugnación al PC sea con el auspicio del Presidente Bolaños. Pero todos coinciden en que legalmente no se puede retirar porque continúa de oficio por el Consejo Supremo Electoral.

El Presidente Bolaños se pone a la orden para mediar en el problema de los Conservadores.

2) Caso Herty Lewites:

Mario Rappaccioli y Gilberto Valdez coinciden en advertir el peligro que Herty se tome la tercera vía por levantar la bandera anticaudillista.

Eduardo Montealegre duda de la sinceridad de Herty en su oposición antidanielista por información que tiene de que quien organizó los buses de Masatepe es un fiscal orteguista.

3) Elecciones internas:

Gilberto sugiere que el que salga de segundo en la encuesta para candidato a presidente por la Alianza puede ser 1° en la lista para Diputado Nacional.

El Presidente Bolaños sugiere elecciones internas de la Alianza sea una combinación de primarias con votos de directivas departamentales y de barrios. Gilberto Valdez opina que "el dedazo" no se puede eliminar totalmente. José A Alvarado recuerda que la población espera primarias, porque es un símbolo.

Miguel López advierte sobre la importancia de los tiempos políticos. Que para efectuar primarias debe estar definido el emblema y la bandera de la Alianza.

4) Firma Documento de la Alianza

(Eduardo Montealegre se retira de la reunión a las 18:00 horas).

Miguel López sugiere adelantar la fecha de la firma de Acuerdo Público de la Alianza, posición apoyada por Alvarado pero plantea que la convención del PC es el único inconveniente. Mario Rappaccioli plantea como único inconveniente la convención del PLC del 11 de junio, ya que la del PC es en los primeros días de abril. Se acepta propuesta de Valdez de que el documento se firme ahora en abril y que Eduardo Montealegre se agregue a finales de julio o cuando lo desee. El Presidente Bolaños agrega que dicho documento sea muy amplio y advierte considerar posibilidad de que Eduardo Montealegre se tome el PLC.

Acuerdan el jueves 14 de abril para la firma de documento de adhesión.

5) Estructura de Dirección de la Alianza

El Presidente Bolaños explica que para recoger dinero necesita:

- 1) Documento de Adhesión firmado.
- 2) Conformación de un Consejo conformado por un grupo de personalidades con amplia credibilidad pero que no tienen interés de competir por cargos de elección popular, notables como: Robelo, Emilio Alvarez Montalván, Alfonso Callejas Deshón, Danilo Lacayo Rappaccioli, banqueros y él mismo, entre otros. Este Consejo deberá conseguir recursos y tomar decisiones trascendentales como el mecanismo de elección y selección. Solicita le envíen lista de miembros del Consejo con gente prominente incluye a nivel departamental y fuera del país.
- 3) Y otro grupo amplio de elegibles.

Se acuerda que el Consejo debe presentar diseño de elección y designación a más tardar el 15 agosto.

Finalmente, Gilberto sugiere iniciar pronto reuniones con el CCN, PRN, etc.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente